



Die Zeit ist krank!

Viele Menschen sind mit ihrem gesellschaftlichen Umfeld unzufrieden. Sie möchten es geändert wissen, sind aber nicht bereit, selbst an der Veränderung teilzuhaben. Die daraus entstehende Stimmung wird dann meist als Politikverdrossenheit bezeichnet. Es kann sicher nicht verallgemeinert werden, daß eine Gesellschaft ihr politisches und soziales System, wie gut oder schlecht es auch sein mag, "verdient" hat. Faktum ist aber, daß jene Menschen einen Teil des jeweiligen Systems darstellen und somit mehr oder weniger es automatisch mitgestalten. Wenn die Gestaltungsspielräume sehr klein werden, wie das in einer Diktatur der Fall sein kann, oder die Menschen von sich aus sich nicht entfalten wollen, wie in der "1sten Welt" beobachtbar, sind es nur wenige Interessen, die den Alltag bestimmen. Sozusagen eine Grundideologie, die in unseren Breiten die Industrie mit ihrem grenzenlosen Wachstum einnimmt. Da der Glaube des grenzenlosen Wachstums schon vor einigen Jahren ins Wanken gekommen ist, besteht ein zunehmend größer werdendes Gefühl der Unwohlheit. Andererseits fördern bereits nur leichte Überzeichnungen, wie sie z.B. in der Serie Max Headroom vorkommen, das menschliche Gefallen, am Abgrund zu stehen, zu Tage. Die Stimmen, die vor einem Fallen in diesen Abgrund warnen, nehmen zu. Dennoch ist in vielen Bereichen die im Argen liegen kein Anstieg der AktivistInnenzahl zu bemerken, teilweise sogar Stagnation. Wir "lieben" Menschen müssen zur Kenntnis nehmen, daß alles, wo wir uns weigern, selbst "Hand an zu legen", wir auch selbst die Folgen zu tragen haben!

(hs)

STAMMTISCH der

Segelinteressierten Studierenden Graz

Kontaktadresse: M. Mongold, Krenngasse 8, Tel 815593

Wichtiger Termin für Regattasegler und solche, die es noch werden wollen:

Steirische akademische Segelmeisterschaften 1994

11./12. Juni 1994 Neusiedl am See

Offen für alle Klassen laut ÖSV-Yardstickliste.

Dank unseres Sponsors "Porsche Inter Auto Graz" können wir Boote der Type "NK20" um 1200,- ÖS ab Freitag 17 Uhr zur Verfügung stellen.

Bitte rasch mannschaftsweise (max. 4 Personen) im USI-Sekretariat anmelden, wo auch eine genaue Ausschreibung aufliegt, da nur eine begrenzte Anzahl von Booten zur Verfügung steht.

Offene deutsche Studentensegelmeisterschaften 1994

genauere Informationen am Stammtisch

Wir treffen uns während der Studienzeit zum Stammtisch
jeden 2. und 4. Donnerstag im Monat Steirer-Stub'n Messeschloß,
Münzgrabenstraße 92, ab 20⁰⁰ Uhr

nächste Stammtische: Donnerstag 26.5., 9.6.

Der Profi Porsche Graz - Liebenau

für VW, Audi und Porsche

Ausflug mit Einkaufsmöglichkeit

Heuer gibt es wie jedes Jahr in Deutschland die BuFaTa - die Bundesfachschaftstagung der deutschen Chemiefachschaften. Anders als bisher könnten heuer auch zu ersten Mal Ösis daran teilnehmen - nämlich wir. Nix Genaues wissen wir allerdings auch noch nicht, aber wenn Du vom 2. bis 5. Juni Zeit und Lust hast, Chemiestudierende aus

Deutschland und der Schweiz zu treffen und dazu nach Karlsruhe (Soizburg, Soizburg!!!) zu reisen, solltest Du beim nächsten Fachschaftstreffen am Dienstag, den 3. Mai um 18.30 oder in einer der Sprechstunden im Chemieraum vorbeischauen.

(ms)